

## **Carta de Solidaridad del Sintepav-BA al SUNTRACS – Panamá**

El Sintepav-BA – Sindicato de los Trabajadores de la Construcción Pesada y el Montaje Industrial de Bahía – expresa su total solidaridad con el SUNTRACS – Panamá ante la ola de persecución, criminalización y ataques contra la libertad sindical que dicho sindicato viene enfrentando.

No podemos aceptar en silencio que un sindicato combativo, con una trayectoria de lucha en defensa de la clase trabajadora y de la soberanía de su país, sea blanco de medidas arbitrarias como el bloqueo de cuentas bancarias, la represión violenta a manifestaciones legítimas, el encarcelamiento de dirigentes sindicales y los intentos de silenciar su actuación política y sindical. Lo que está ocurriendo con el SUNTRACS – Panamá es un ataque directo a la organización de los trabajadores y a los principios fundamentales de la democracia.

La lucha del SUNTRACS – Panamá representa las batallas de todas las trabajadoras y trabajadores del continente latinoamericano que resisten al avance de las políticas neoliberales, a la represión estatal y a los intentos de debilitar las organizaciones sindicales.

Seguimos con atención la posición de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), que reconoce las violaciones cometidas por el gobierno panameño y recomienda, de manera clara, que se restablezcan las cuentas del SUNTRACS y que sus dirigentes tengan garantías para ejercer plenamente sus funciones. Estas recomendaciones deben ser implementadas de forma inmediata.

De esta manera, el Sintepav-BA se une a la denuncia pública de las arbitrariedades cometidas contra el SUNTRACS – Panamá y se suma al llamado de la Internacional de Trabajadores de la Construcción y la Madera (ICM) para que la comunidad sindical internacional se mantenga movilizada en defensa de la libertad sindical y de la justicia.

**Irailson Gazo**

Presidente del Sintepav-BA

**Bebeto Galvão**

Vicepresidente Nacional de Força Sindical

Director del Sintepav-BA

Senador Suplente